

# Liveauswertung bei der Königsproklamation

## Strohschießen - Viel zu feiern bei der SG Edelweiß Stoffen



Auch heuer begrüßte wieder der 1. Schützenmeister Helmut Ettner viele aktive Mitglieder zum jährlichen Strohschießen mit anschließender Königsproklamation.

Mit viel Spannung wurde die diesjährige Königsproklamation erwartet, denn diese fand live durch Leinwandübertragung statt. Jede Serie wurde in Augenschein genommen und automatisch die besten Blattl gespeichert.

Die Jugend wartete gespannt auf ein absehbares Ende. Doch die Spannung blieb bis zum Schluss. Denn die letztjährige Jugendkönigin Stefanie Ettner schaffte auch heuer wieder einen Traumschuss und holte sich mit einem 6,6 Teiler zum dritten Mal in Folge die Königswürde.

Etwas schmunzelnd stellte der Schützenmeister fest, dass eine Königskette leider nicht, obwohl dreimal hintereinander gewonnen, behalten werden darf. Zweitplatzierte wurde Kathrin Deininger (31,6 Teiler) und den dritten Platz

sicherte sich Lena Ettner (46,1 Teiler).

Danach wurden die Scheibengewinner bekannt gegeben. Ganz im Sinne der Familiengerechtigkeit sicherten sich Sabrina und Ralph Pfeiffer die Damen- und Schützenscheibe (gegeben von Josefine Deininger anlässlich ihres Geburtstages).

Bei der Jugendscheibe hatte Theresa Ettner die ruhigste Hand.

Nach einer kurzen Power-Point-Präsentation von Sportleiter Werner Ettner über die Größe einer Schießpatrone zum Verhältnis eines Blattl's ging es auch schon mit der Liveauswertung bei der Pistole weiter.

Große Begeisterung herrschte denn ein „Neuer“ Matthias Heilrath, sicherte sich die Pistolenkette ungedrüttelt (110,7 Teiler). Dahinter folgte mit einem 131,2 Teiler Andreas Rampp und Brezenkönig wurde Helmut Ettner (188,0 Teiler).

Die Spannung schaffte ihren Höhepunkt bei der Proklamation des neuen Schützenkönigs. Auch hier brachte erst die letzte Serie die Entscheidung. Mit einem 18,7 Teiler wurde Martin Willig neuer Schützenkönig. Den Vizekönigstitel sicherte sich Ulrike Deininger (28,0 Teiler) und Roman Willig (32,5 Teiler) bekam den letzten Platz auf dem Stockerl.

Nach der Fleischverteilung vom Christbaumkugelschießen feierten die neuen Anwärter noch gebührend flüssig ihre neuen Titel und es entstand noch zünftiges Hütt-Gaudi-Flair.

ULRIKE DEININGER



Jugendwurstkönigin: Kathi Deininger, Wurstkönig LP: Andreas Rampp, Wurstkönigin LG: Ulrike Deininger, Schützenkönig LP: Matthias Heilrath, Schützenkönig LG: Martin Willig, Jugendkönigin: Steffi Ettner, Jugendbrezenkönigin: Lena Ettner, Brezenkönig LG: Roman Willig, Brezenkönig LP: 1.SM Helmut Ettner, Scheibengewinner: Theresa Ettner, Ralf u. Sabrina Pfeiffer.